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佛光大學 111 學年度第一學期 

「社團幹部與校長有約」座談會議紀錄 

■時  間：中華民國 111 年 10 月 05 日（週三）13:00-14:30。 

■地  點：雲起樓 301 教室。 

■主  席：何卓飛校長。 

■出席者：許鶴齡學務長。 

■列席者：呂尹超組長、蕭蓉小姐、楊鈞任先生、羅雲嘉小姐、黃惠姿小姐。 

■紀  錄：黃惠姿小姐。 

 

壹、報告事項：(無) 

貳、提案討論： 

一、111 年度社團幹部針對各項反應事項，己完成回應： 

提問 提問 

社團 
反應事項 辦理或答覆情形 

一 
桌球社

江文君 
桌球場手機訊號很差 已跟總務處反應，進行改善。 

二 

管樂社 

池富鴻 

近期各項活動像是社團影片拍 攝、

工作坊緊急通知要帶什麼 文件都很

臨時通知，想問之後 類似狀況社團

跟課外組方可以 如何解決或是彼此

協助？ 

日後在活動及課程安排時會注意時 

間上的規劃，預留報名時間給各社 

團及同學。 

三 

歷史學

系系會 

洪子翔 

建議定向活動招募隊輔應提供 工讀

金，不然很多人寧願去打 工也不願

參與，導致招募困 難。 

定向活動以往皆為各系隊輔帶領同 

學一起參與，目前尚無規劃以工讀 

方式招攬工作人員。 

四 

體育性

社團 

吳雯琪 

社團創立要點 

於佛光大學學生課外活動輔導要點 

中已有相關規定。 

https://staffair.fgu.edu.tw/xh 

r/archive/download?file=5e560a 

a10e588f6de40007b0 
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五 
產媒系 

莊士萱 
想了解社團評鑑 

近期工作坊內容有安排加強社團評 

鑑的課程內容，希望透過講師分享 

可以幫助大家在社團評鑑這個部份 

能夠充分準備妥當，如果還有其他 

相關細項想再了解，可於課外活動 

組詢問。 

六 
撞球社 

陳郁承 

針對校外大專盃比賽金費補助 ，是

否可以參加人數及地點有 一個標準

機制，比賽地點較遠 可以補助較多 

針對校外比賽及各類經費補助，將 

於體育中心協商各類詳細規定。 

七 
咖啡社 

蕭晶瑩 

可不可以將咖啡社的社辦場地 搬回

圖書館小廚房 

將詢問相關單位總務處,圖書館詳細

詢問規劃後,再進行後續調整方向。 

八 

嘻哈文

化研究

社 

王懷和 

設備都申請不到借的設備時常出問

題 

會加強檢查設備及器材於借出時皆 

為良好並可正常使用，同學在借用 

及歸還時也需跟借用單位確實點

交 ，再次確認清楚。 

九 
桌遊社 

胡世杰 
希望工作坊能增加難度 會納入工作坊課程規劃。 

十 
啦啦隊 

歐香伶 

我想請問:啦啦隊下學期是否 可以申

請啦啦隊體育課程。 

體育課程開設是由通識中心與體育 

中心負責。是否開設啦啦隊體育

課 ，須由上述二單位決定。 

十一 

海雲館

宿舍自

治會 

梁廷聿 

由於我們需要做宿自會的長遠 計

畫，所以想請問目前書院規 劃與相

關法規是否已經有雛型 或已成行？ 

已連絡學生及書院主任轉知反應問 

題，請主任後續回應。 

 

參、臨時動議： 

臨提

一 

海雲館

宿舍自

治會 

梁廷聿 

承十一。 校長回應: 

書院將朝全校型雙主軸書院為發展核

心，以三生三品教育為目標融合宿舍

生活進行推動，依目前法規進行， 
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後續修定及細則也會請書院明確制訂

協同學務處一起進行。 

臨提

二 

體育性

代表陳

煥傑 

1、 體育性社團，桌球、撞球社課

練習空間，如環境潮濕空間問

題? 

2、 體育性社團參加校外活動

補助經費權責單位為?(課外活

動組、體育中心) 

3、 啦啦隊 111 年社課直接被通

識中心取消? 

校長回應: 

1、校內運動場域受校區地型限制可

使用場地略為不足，懷恩館 B1 運動

空間環境及濕氣問題會請總務處協助

改善，以運動為主、停車為輔，讓學

生可以安全的在校內運動，非必要

B1 不開放車輛停放。 

2、將協同體育中心明確制訂體育性

社團參加校外比賽及校內補助等規

範。 

3、啦啦隊社課如符合通識開課規

定，可列入課程進行開課。 

臨提

三 

熱舞社

黃喬治 

1、 社辧空間門鎖問題，保全大哥

是否存在備份鑰匙? 

2、 社團綀習時間大多為晚

上，保全大哥在未告知學生的

情況下直接將綀習空間的照明

設備關閉，造成社團綀習時學

生觀感不佳。 

校長回應: 

1、針對空間鑰匙保管部份會再協商

總務處了解實際內容。 

2、保全會於閉館前對空間進行巡檢

以確保學生及同仁安全性問題，針對

直接電源被關閉問題後校長已帶著學

生至總務處了解情況，進行處理。 

臨提

四 

海雲宿

治會 

劉浩炫 

對於書院一些相關法規制訂是否

會開放學生代表參加? 

校長回應： 

為避免再發生以往有宿治會佔用床位

及垢病產生，未來書院規劃各法規細

則會安排學生代表一起參與，訂定應

有權利、義務及各管理規則。 

臨提

五 

社會學

系魏育

騰 

對於社團辦理校外活動，處室要

求配合交通車需 5 年內新車才給

予補助?請問學校這邊有什麼因應

校長回應： 

對於校外活動交通安全重要性需求，

校內有簽訂合約廠商三家可供學生租
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的措施? 用，將再協同總務處重新考量可使用

車輛年限問題，再依情況調整作法。 

臨提

六 

合唱團

鍾好娥 

1、宿舍是否應該增加生活導師駐

點宿舍，同時可以兼顧住宿生日

常起居等相關問題? 

2、六日體育館不開放學生使用，

是否可協調讓學生可以於體育館

內活動? 

1、各宿舍皆有一名專責宿舍管理員

針對學生住宿問題適時給予幫助，並

有書院主任及校安人員針對緊急事件

可以進行處理，對於同學的建議會列

入參卓。 

2、將協調體育中心是否於六日開放

部份時段供學生進行體育活動。 

臨提

七 

學權會 

蔡昕彤 

1、學生反應校車到站，會提前離

開或是車子人太多會請學生等候

下一台校車接駁司機態度不佳，

但有時卻等不到車的情況，上學

期累計發生 4 起左右，本學期初

至今已發生類似狀況 4-5 起，跟

總務處反應得到會限期改善的回

應。 

2、書院相關法規及規定於新法尚

未實施前依舊法實施，這方面的

發布訊息或是相關宣導是否可以

同步轉知學生? 

1、對於交通車部份會再協商總務處

加強改善，對於司機考核部分是否列

入年終考績會再與相關單位進行細部

討論。 

2、書院各類細則及法規實施會透過

公告方式讓同學知道。 

    

 

 

肆、散會 


